
 

 
   

 
 

 
Herrn Bezirksbürgermeister  

Andreas Hupke 

 

Herrn Bürgeramtsleiter 

Dr. Ulrich Höver 

 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

 
 

 
 

 
Köln, 07.11.2017 

 

 

Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung des Rates und der Bezirksvertretungen 

der Stadt Köln 

 

Sehr geehrte Herren, sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

 

wir bitten Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der BV Innen-

stadt zu setzen: 

 

 

Stationen für Leihräder (Ford-Räder) 

In den letzten Wochen wurden im Straßenraum zahlreiche Stationen für Leihräder mit bis 

zu zehn Leihrädern (Ford-Räder) errichtet. Deshalb möchten wir von der Verwaltung wis-

sen: 

 

o Sind die Stationen für die Ford-Räder mit der Verwaltung abgestimmt und durch die 

Verwaltung genehmigt? 

 

o Handelt es sich bei diesen Stationen um eine Sondernutzung des öffentlichen 

Straßenraums bzw. eine Betriebsfläche? 

 

o Wie stellt die Verwaltung sicher, dass die auf dem Fußgängerweg errichteten 

Stationen nicht zu Barrieren für die Fußgänger*innen werden?  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Regina Börschel 
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